
Hallo aus Hannover!
Beitrag von „umax1980“ vom 12. Mai 2020, 12:36

Hallo, und willkommen im Club.

Deine Multiboot-Planung ist relativ problemlos machbar, entweder auf getrennten oder auch
auf einem gemeinsamen Datenträger.

Du kannst sicherlich die Onboard Karte zur Grafikbeschleunigung nutzen, ich bin mir nur
unsicher wie die Auswirkungen der Deaktivierung auf die vorhandenen Betriebssysteme sein
werden.

Lies dich ein wenig in die Grundlagen der Materie ein, in unserem Wiki oder in den verfügbaren
How-To Einträgen.

Wenn noch Fragen offen sein sollten, immer fragen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/48278-hallo-aus-hannover/?postID=599896#post599896
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